



# SpotLight

北陸建工グループ  
社内報

vol.4  
2021.1

## 賀正 2021

新年明けましておめでとうございます。

令和に入って早くも三年目を迎えました。本年も先ずはグループ全社の無事故無災害を最優先として経営を進めていきます。全社員では是非実現に向けて実行して行きましょう。

昨年は本来であれば念願の東京オリンピック開催にて日本経済にとって最高の一年になるはずでした。しかしながら我々が体験したことのない未曾有のウイルス感染での正に「パンデミック」が世界中を巻き込んで未だ終息の見込みも立っておりません。ビジネスの世界での「上り坂・下り坂・まさか」と言われます。その「まさか」が現実のものとして起きているのです。経済の発展に欠かせないものの一つが「流通」と考えます。先人達は古くは大航海時代から始まる「人の移動活性化」によって経済成長を重ねてきました。「ヒト・モノ・カネ」が海を越えて世界中を動き回ることで価値を見出し、流通して人々が豊かになっていきました。我々もいつの間にかそれが「当たり前」の事として仕事や生活をしています。但しこれからの世界は人が移動しなくともビジネスや生活が出来る時代が既に始まっています。WEBツールを活用することで殆どのことを行えるようになりコロナ禍で更に加速していくでしょう。もう一つは「集中」です。一か所に「集まる」ことは計り知れないエネルギーを生みます。ビジネスの大きな要素に「集」という言葉は欠かせません。会社に人が集まり、様々なイベントやコンサート、仕事での会議や打合せ、プライベートでの食事、女子会等などキリがありませんが、人が「集まる」ために「場所」を作り「移動」することで様々な需要が発生し企業に収益をもたらし雇用と収入が得られ消費に繋がっていく。しかしコロナ過の今は感染リスクを抑えるために人が集まることを避ける政策が次々と実施されていくでしょう。WEBが進化して便利になっていく半面、需要と消費がなくなっていくという自らの首を絞めかねることが進んで行きます。

しかしながら現実を悲観してばかりではいられません。企業の存在価値とは「世の中に必要とされる」ことであり「時代の変化」とともにそれは変わっていきます。しかし、どれだけ「WEBや通信技術」が進化しても人間が生きていくうえでの「インフラ整備」は必要不可欠です。現在の水や電気、道路、災害対策、橋梁の修繕・新設等の生活環境は当たり前ではありません。これからも継続していかなければならない必要不可欠な事業です。いくら「ソフトウェア」が進化しても「ハード」が盤石でないと人間は生活出来ないです。

北陸建工グループの目指すべき姿は「特殊鉄鋼加工製造のスペシャリスト」です。国内インフラの老朽化、災害復旧対策、耐震補強、都市再開発等の「鉄」の需要は底堅いモノであり人々が安全に生活していくうえでも必要不可欠です。菅内閣において2021年から5年間に渡る「国土強靭化計画」予算の15兆円への増額が国土交通省から発表されました。

私達が創業来培ってきた鉄鋼構造物製作の技術をこれからも世の中にとって必要であり続けるために新たなチャレンジを常に進めて行きます。グループ全社で今年も全力で邁進しましょう!

酒井 洋  
北陸建工グループ  
株式会社建工ホールディングス  
代表取締役



# TRANTEC

Work & Products の取り組み

## About us / 北陸トランテックとは

北陸トランテックは、北陸建工グループの製品を安心・安全・時間厳守で確実にお客様のもとに届けるという目的のもと、2017年1月に設立された若い会社です。運送部門として昼夜休日を問わず、北は北海道・南は九州へと日本全国を走っています。

ちなみに北海道へ荷物を運ぶときには、新潟からフェリー輸送で約1週間かけて運んで帰ってきておられます。そのため、ドライバーさん達は週に1日しかお家に帰れないことも…

写真撮影もドライバーさんはとてもシャイな方が多いので「おらみたいなもんがいいちゃよ」と言われたり、通行上皆が揃うことが中々出来ないので撮るのに苦労しました。



## Rookies / 新入社員の紹介

Hさん(写真左)…この度、北陸建工グループ 北陸トランテックの長距離トレーラ乗務員として採用していただき、感謝と希望に満ちています。これからはグループの一員として輸送技術の向上、安全輸送の徹底を基に努めてまいります。

Mさん(写真右)…トレーラの乗務員として採用された三浦と申します。北陸建工グループが製造する特殊鉄骨を運んでいるという責任と自覚を常に持ち、些細なことにも手を抜かず安全輸送を心掛けていきたいと思います。

## NEWS

トランテックに新車が納車されました!

写真は納車日に無事故・安全祈願をしながらお酒をかけた様子です。

藤田専務と山崎課長にナンバーとタイヤ一つ一つにお酒をかけて清めていただきました。

**ドライバーの皆さんご安全に!!**



# ROOKIES

## 内定式

2021年4月より北陸建工グループの一員となる大学・専門学校卒業予定の6名です!

10月1日ほたるいかミュージアムのレストランにて内定式を行いました。



次回、社内報にて6名の紹介記事を掲載する予定なので楽しみにしていてください。



